

JAZZ-MUSIKERIN

Sabina Hank

IDYLLISCH. Die 38-jährige genießt die Ruhe in ihrem Heimatort Schwöllern, einem kleinen Bergdorf bei Eugendorf, nur 15 Autominuten von Salzburg entfernt. Hier lebt die Single-Mama mit Tochter Jara, 2. Am 29. April ist die Pianistin und Sängerin im Stadttheater Hallein live zu erleben.
sabinahank.com



REDAKTION: KATRIN SCHMOLL

- 1 _ Was gefällt Ihnen an Salzburg besonders? Stadt und Land vereinen ungemein spannende Gegensätze.
- 2 _ Verraten Sie uns Ihre drei Geheimtipps? Den Fuschlsee, das Schloss Mattsee und den atemberaubenden Sonnenuntergang in Schwöllern.
- 3 _ Wohin führt Sie der Hunger? Als Vegetarierin gehe ich gerne in Salzburg Stadt zum veganen Inder Spicy Spices. Außerdem genieße ich den Ausblick vom m32 am Mönchsberg.
- 4 _ Welche ist Ihre erste Adresse in Sachen Shopping? Die Boutique Womanized (womanized.at) in der Schiffmanngasse. Ein Geheimtipp für Individualistinnen; viele meiner Bühnenoutfits hab ich von dort.
- 5 _ Wo gehen Sie hin, um Musik zu genießen? Die beste Akustik gibt es im Oval, im Großen Festspielhaus, in der Felsenreitschule und im Odeion (odeion.at).



1 _ Hank mit Josef Hader bei einem Auftritt im Oval – die Bühne im Europark (oval.at) im Rahmen ihres gemeinsamen Projektes „Liedverdächtig“. **2 _** Im m32 am Mönchsberg kann man über den Dächern Salzburgs schlemmen (m32.at). **3 _** Das Schloss Mattsee ist eine beliebte Event-Location (schloss-mattsee.at).

FOTOS: WILDBILD;
ZUSATZBILDER: MANFRED SIEBINGER,
M32, CREATIVE COMMONS